

RéCoLTES (Réseau de Coopération et Liaisons Territoriales, Economiques et Solidaires), entreprise solidaire créée il y a à peine trois ans et qui emploie 29 personnes, est menacée de liquidation, malgré la mise en oeuvre d'un plan de de retour à l'équilibre et un carnet de commandes plein. La structure, dont le modèle s'appuie sur un socle d'activités fournies par les collectivités territoriales fondatrices, répondant à des besoins du territoire, rassemble des activités et des travaux saisonniers pour produire des emplois durables à plein temps. Mais les collectivités qui l'ont créé ne l'ont pas suivie, notamment les villes de Cosne-sur-Loire et de Clamecy, qui n'ont jamais fourni beaucoup d'opportunités de travail. RéCoLTES n'a en outre pas obtenu la subvention de 50.000 € qu'elle avait sollicitée auprès du Conseil départemental de la Nièvre. www.recoltes-entreprises-solidaires.fr